

# Land Tirol zeichnete Traditionsbetriebe aus

Auszeichnung auch für die beiden Telfer Betriebe „Dietrich Touristik“ und „Restaurant Alt-Mösern“

(eci) Für ihren Einsatz, Mut und die Verantwortung zum Wohle der Tiroler Wirtschaft wurden kürzlich im Congresspark Igls neun Traditionsbetriebe aus dem Bezirk Innsbruck-Land von Landeshauptmann Günther Platter und Wirtschaftslandesrätin Patrizia Zoller-Frischauf ausgezeichnet. Vor den Vorhang geholt wurden auch die beiden Telfer Traditionsbetriebe Omnibus- und Reisunternehmen „Dietrich Touristik“ und das „Restaurant Alt-Mösern“.

Von Beatrice Hackl

„Mit dieser Feier sagen wir den Menschen, die hinter den Traditionsunternehmen stehen, ein herzliches Dankeschön für Ihr Engagement, die Sicherung von Arbeitsplätzen, die Versorgung unserer Bevölkerung und den unverzichtbaren Beitrag für unser Sozialsystem“, betonte LH Platter.

**90 JAHRE „DIETRICH TOURISTIK“.** Unter den ausgezeichneten Traditionsbetrieben befindet sich das Telfer Busreiseunternehmen Dietrich Touristik. Der Betrieb wurde im Jahre 1927 in Telfs gegründet und bietet somit seit ungläublichen 90 Jahren Reisen und Tagesausflüge an. Constanze Dietrich (Geschäftsleitung) ist zurecht stolz auf die Auszeichnung durch das Land Tirol: „Die Freude über die verliehene Auszeichnung ist groß. Natürlich sind wir auch stolz darauf, mit unserem Unternehmen auf eine 90-jährige Tradition zurückblicken zu können. Unser Unternehmen wickelt in dritter Generation jährlich mit bis zu 40 Mitarbeitern und 15 modernen Omnibussen etwa 27.000 Reisearrangements in zwei Standorten ab und gilt als kreative Ideenschmiede für Betriebs- und Vereinsausflüge. Unser Dank gilt besonders unseren Stammkunden und unseren Mitarbeitern,

die uns nun schon so viele Jahre und Jahrzehnte begleiten.“

**40 JAHRE „RESTAURANT ALT MÖSERN.** Auch das seit Jahrzehnten als Familienbetrieb geführte Restaurant Alt Mösern wurde vom Land Tirol geehrt. Die Eltern der heutigen Wirtin Angelika Haselwanter erbauten den Betrieb, den sie im Februar 1977 eröffnen konnten. „Wir haben nun 40 und ein halbes Jahr geschafft. Vieles ist passiert und nun ist schon die dritte Generation im Betrieb tätig“, freut sich eine auf die Erfolgsgeschichte des Betriebs zurückblickende Angelika Haselwanter. Die vielen regionalen und internationalen Stammgäste wissen nicht nur den traumhaften Rundumblick auf die Tiroler Bergwelt, sondern auch die ebenso leichte wie den Jahreszeiten angepasste regionale Küche zu schätzen.

**TIROL BLEIBT SPITZE.** „Dass Tirol im Ranking des Rückgangs der Arbeitslosenzahlen österreichweit vorne liegt, ist kein Zufall. Unsere Traditionsunternehmen stehen für unternehmerische Werte wie Mut für Zukunftsinvestitionen und gelebte Tradition, die sich auch in einer starken regionalen Verankerung widerspiegelt. Dass viele Tiroler Traditionsunternehmen zugleich Fami-



Gratulation: V.l. Wirtschaftslandesrätin Patrizia Zoller-Frischauf, Oliver Lair, Constanze Dietrich, Klaus Dietrich und LH Günther Platter. Fotos: Land Tirol/Die Fotografen

lienbetriebe sind, zeugt von dieser Werteeinstellung“, erklärte der Landeshauptmann weiters. „Das Wirtschaftswachstum 2017 in Tirol wird über dem Österreich-Schnitt liegen. Die Prognosen liegen zumindest bei 2,4 Prozent“, verriet Wirtschaftslandesrätin Zoller-Frischauf als Initiatorin der Traditionsunternehmer-Ehrung in ihrer Festrede und dankte allen Unternehmern für ihr herausragendes Engagement: „Die Arbeitsplätze werden von ihnen geschaffen.

Mit ihrer Entscheidung für Tirol als Standort sichern sie Wohlstand, schaffen Arbeitsplätze und finanzieren mit ihren Steuern und Abgaben auch unser Sozialsystem. Das Land Tirol bemüht sich auch weiterhin, ihre Arbeit zu unterstützen und zu erleichtern. So haben wir gerade erst das Veranstaltungsgesetz novelliert, die Vergnügungssteuer abgeschafft und für die Lkw-Umrüstförderung die Fristen im Sinne der Unternehmen verlängert.“



Wirtschaftslandesrätin Patrizia Zoller-Frischauf und LH Günther Platter garutierten Angelika Haselwanter vom „Restaurant Alt-Mösern“.